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 ¡Compártelo!
Gracias por seguirnos y... ¡hasta el siguiente número!
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     Ya llegó el calor y desde la Concejalía de
Juventud nos colamos en pleno verano para
acercarte consejos, propuestas e información de
interés en estas fechas.   
   En este verano tan deportivo queremos que
conozcais a dos jóvenes hermanos pachequeros,
Juan Antonio y Jorge, que sueñan con participar en
unos juegos olímpicos.
     Aprovechamos para felicitar y desear triunfos a
otro  pachequero que pasó por nuestro boletín,
Kike Siscar, que formará parte del equipo
paralímpico de tenis en silla, en la cita de París
este verano. 
 Volvemos a mediados de septiembre, hasta
entonces un consejo:  ¡Vive la vida y disfruta el
verano! 

mailto:empleo.juventud@torrepacheco.es
mailto:meugenia.garcia@torrepacheco.es


¿Qué hago este finde?
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¡Sigue los enlaces! :)

https://www.loferroflamenco.com/


Fiestas EN san Cayetano
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Low Festival 
vie,26jul- lun29jul

Ciudad Deportiva
Guillermo Amor.

Benidorm

Ola Fest 
vie, 16 agosto
c/ Parque de
Doñana,95

Puerto de Mazarrón

Fan Futura Fest 
vie, 26jul- sáb, 27jul

Los Alcázares

experiencias
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¡Sigue los enlaces! :)

Cursos de Buceo en Cabo de
Palos

Bautizo de Buceo
SSI Scuba Diver
SSI Open Water Diver
SSI Advance Adventurer
Retoma el buceo
Programas de Especialidad SSI

nos vamos de festival!!

Negrita Music Festival
vie, 23 agosto

 San Javier

¡Sigue los enlaces! :)

https://www.torrepacheco.es/servicios-municipales/oficina-municipal-de-turismo/
https://lowfestival.es/artistas-confirmados/
https://www.compralaentrada.com/event/ola-fest-2024-mazarron-2024
https://negritamusicfestival.com/
https://www.fanfutura.com/entradas
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CÓMO EVITAR “FACTURAS”
INDESEADAS DE VERANO... 

¡Sigue los enlaces! :)



 Soy Jorge (J.) tengo 17 años. Algunas
de mis aficiones son salir con mis
amigos, hacer todo tipo de deportes y
sobre todo escuchar música, ya que
suele ser vía para desconectar.

No suelo ver muchas películas ni series
por falta de tiempo, pero una de mis
películas favoritas es “Acero puro” y en
cuanto a series me quedo con “La casa
de papel”. 

El poco tiempo libre que tengo lo suelo
pasar sobre todo con mi familia y
amigos ya que me llena mucho estar
con ellos. Acabo de terminar segundo
de bachillerato en los Alcázares y voy
a empezar la carrera de CAFD en
Madrid ya que el año que viene me
han becado en el Centro de Alto
Rendimiento de allí
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 Jóvenes pachequeros
 Juan Antonio y Jorge Milán Cánovas

El taekwondo es su vida y trabajan duro cada día por cumplir un sueño
compartido: participar en unos juegos olímpicos. El verano también es

tiempo de entrenamiento para estos hermanos  que saben lo difÍcil que
es ganar aunque ya conocen qué es estar en lo más alto del podium. 

  “Soy Juan Antonio (J.A.) Milan Cánovas, tengo 18 años
y me encuentro en el Centro de Alto Rendimiento de
Madrid entrenando con el equipo olímpico que acudirá
a los Juegos Olímpicos de París. 
   Estoy estudiando Ciencias de la Actividad Física y el
Deporte (CAFD) en la Universidad Politécnica de
Madrid. Además de practicar taekwondo, tengo una
gran pasión por los deportes. Me gusta tanto
practicarlos como verlos retransmitidos por la
televisión. En los ratos libres que tengo en Madrid me
gusta hacer actividades para desconectar, como salir a
cenar con mis amigos o simplemente dar un paseo por
el centro de la ciudad.
 

   Para mí el taekwondo lo es todo. Es una forma de  
vida. Soy quien soy gracias al taekwondo y no me
imaginaría mi vida ahora mismo sin poder practicarlo.
Y no me imagino mi futuro sin poder estar vinculado a
él.
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J.A.: En mi caso puedo destacar dos de ellos:
fui campeón de España absoluto con tan
solo 17 años en febrero de 2023 y ese
mismo año fuí convocado para representar
a España en el campeonato de Europa sub
21 en el cual logré la medalla de plata y me
proclamé subcampeón de Europa.
J.: Mi resultado más destacado y el
más significante para mí ha sido ser
campeón de Europa Junior. Este
campeonato fue en agosto del año
pasado y significó mucho para mí
después de tanto esfuerzo y sacrificio
durante toda la temporada; se vió el
resultado en el campeonato más
importante de ese año y con el mejor
resultado posible.

  3. Sois muy jóvenes pero ya
tenéis un gran palmares, ¿alguno
especial para tí?  

 2. ¿Cómo y cuando se inició vuestra
relación con el taekwondo? ¿Qué aporta el
deporte en general o el taekwondo en
particular a vuestra vida?

 J.A.: Nosotros empezamos a practicar taekwondo en el
club Koryo Torre-Pacheco con tres y cuatro años
respectivamente. A nuestro padre le gustaban las artes
marciales y nos apuntó a taekwondo para probar el
deporte, y de ahí hasta el día de hoy que se ha convertido
en nuestro día día.
En mi caso, el deporte me ayuda bastante a la hora de
estudiar debido a que el poco rato libre que tenemos
solemos aprovecharlo para centrarnos en los estudios. El
año pasado fue bastante complicado para mí puesto que
tuve que compatibilizar entrenamiento y competiciones,
con el estrés y la presión de 2º bachillerato y EBAU. Con
constancia y organización lo logré. 
J.: Empecé a hacer taekwondo a los 3 años; a esa
edad no sabía lo que hacía, ya que te lo tomas
todo como un juego, pero cuando fui creciendo y
empecé a salir a competiciones regionales supe
que quería seguir con el taekwondo y que quería
llegar muy lejos, pero nunca me imaginé que
llegaría hasta este punto.
  La mayoría de mis valores son gracias a mis
padres, pero otros muchos por el taekwondo: el
trabajar en equipo, el ayudar a tu compañero, el
respeto por los rivales, la concentración en
situaciones importantes... son cosas que me ha
enseñado este deporte, también con la influencia
de mis entrenadores.

1. ¿Qué vinculación tenéis con
Torre-Pacheco?

J.A.: Torre-Pacheco es el pueblo donde he
nacido y me he criado. La familia  de mi
madre son todos de Torre Pacheco.  Hemos
estudiado en CEIP Ntra Sra del Rosario y en
IES Luis Manzanares, y entrenando en el
club koryo Torre-Pacheco.
J.: He vivido toda mi vida aquí,
excepto estos dos últimos años que  
que me becaron en el Centro de Alto
Rendimiento de los Alcázares, pero
aun así cuando tenía días libres y
vacaciones volvía a Torre-Pacheco.
   En Torre Pacheco he cursado la
mayoría de mis estudios, fue donde
empecé este deporte, donde he
pasado toda mi infancia con mis
amigos y el sitio donde tengo la
mayoría de recuerdos de mi vida.
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J.A.: En nuestro caso cada competición es un mundo; para cada
una de ellas debemos ajustar el peso, puesto que nuestro deporte
se distingue a través de la edad y peso. Durante la temporada,
solemos hacer varias salidas al extranjero pero también
competimos por España; a lo largo del año solemos hacer entre
unas 10 y 15 competiciones.
  En nuestro deporte el ganar es muy poco habitual, puesto que
competimos contra los mejores del mundo. El estar bien
preparado mentalmente nos ayuda a sobrepasar y a aprender de
todas las derrotas y a continuar luchando y entrenando por
nuestros sueños.
   Yo considero que las derrotas en el deporte nos ayudan a
prepararnos y a mejorar como personas en la vida fuera del
deporte. Es bastante complicado sobreponerse a ellas pero
siempre  hay  que pensar que  hemos dado lo mejor de cada uno y

 4 ¿Qué hay detrás de cada competición en  la que participais? No siempre se
gana, ¿qué enseñan las derrotas? 

J.: Detrás de cada competición hay un
trabajo increíble: hay muchas horas de
entrenamiento, hay trabajos de fuerza,
hay lesiones por las cuales hay más
ejercicios de recuperación y en
nuestro deporte también hay bajadas
de peso por lo que la buena
alimentación es fundamental para
nosotros.
 

   Es difícil compatibilizar estudios con
todos los entrenamientos a este nivel,
pero la clave es organizarse y
aprovechar las horas libres para ello.    

 que siempre hay más oportunidades para las cuales hay que estar preparado.

 
En mi caso tenía un horario especifico y aprovechaba las horas de la noche cuando
tenía que estudiar ya que era el único momento del día en el que tenía tiempo.
   En el taekwondo como en la mayoría de los deportes se pierde más que se gana y no
todo el mundo sabe controlar las emociones cuando pierde. Esto se va controlando
mejor con la experiencia y la madurez; todos los campeones olímpicos han perdido más
que ganado, por eso han llegado hasta donde están. Mi consejo es disfrutar de las
derrotas también: de ellas se sacan las cosas a mejorar y así se avanza, mejorando esos
errores.
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J.: Mi hermano es mi referente tanto en la vida como a nivel deportivo,
porque tener un hermano mayor que hace lo mismo que tú, en mi caso,
lo facilita todo ya que lo único que hago es seguir sus pasos. Es el
primero que está cuando salgo de un combate, el primero que me
ayuda cuando necesito algo, el primero que me escribe para
preguntarme que tal y por eso gracias a él todo es mucho más fácil
tanto a nivel deportivo como en la vida.

5. ¿En qué te ayuda tener un hermano que práctica el mismo deporte y
compite como tú?

J.A.: Para mí, mi hermano ha sido un pilar fundamental a la hora de evolucionar como
deportista y como persona, sin él no podría haber llegado hasta donde estoy. Siempre
hemos peleado los dos juntos por el mismo sueño y vamos a seguir haciéndolo hasta
que lo consigamos. Por suerte  vamos  a  estar juntos entrenando este año  en  el  CAR
de Madrid para intentar
clasificarnos en un
futuro para esos Juegos
Olímpicos tan ansiados.
Y seguiremos
trabajando día a día de
la mano hasta que uno
de nosotros o ambos
consigamos llegar a
nuestras metas. 



 7.  Un mensaje para los jóvenes pachequer@s
J.A: Animaros a practicar deporte en nuestro pueblo, un pueblo donde tenemos grandes clubes y grandes
entrenadores, los cuales van a cuidar muy bien de vosotros. Para aquellos que estéis empezando en el
alto rendieminto, que sepáis que el camino va a ser muy duro, pero hay que tener paciencia, con trabajo
y sacrificio llegaréis a vuestras metas. 
J.: Sólo quiero deciros que hagáis lo que os guste de verdad sin que os influya la
opinión de nadie y cuando ya sepáis lo que queráis de verdad, seais constantes y
trabajeis mucho, tarde o temprano se verán reflejados los resultados.
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6. Algo de lo que te sientas orgulloso, un sueño que te gustaría cumplir

J.A.: Me siento muy orgulloso de todo el
trabajo y sacrificio que hemos hecho ambos
todos estos años y cómo se está viendo
reflejado. Como cualquier deportista nuestro
sueño es acudir a unos Juegos Olímpicos, pero
como todos sabemos, es una hazaña bastante
complicada. Lo  importante siempre y de lo
que más podemos estar orgullosos es de
haberlo dado todo y haber disfrutado del
camino. 

J.: Siempre he estado muy orgulloso de mi
mismo por todo el esfuerzo que le he
dedicado y por haberme levantado
cuando no salían las cosas como quería,
pero eso ha sido lo que me ha hecho
aprender y llegar tan lejos. También como
no, estoy super orgulloso y contento de
estar cumpliendo mis sueños de la mano
de mi hermano al igual que ver como los
cumple él.
Mi sueño como creo que el de la mayoría
de deportistas es llegar a unos Juegos
Olímpicos ¡y si es ganando mejor aún!



biblioteca municipal de

Torre-pacheco
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 en verano la vida sigue...
de otro modo

Plazo abierto hasta 30 de septiembre.  

Master gratis en ENAE para desempleados
 curso 2024-25.

Másteres ofertados:

"Dirección de

agronegocios", "Logística y

dirección de operaciones",

"International trade",

"Gestión de riesgos en las

organizaciones", "Data

Science for Business", 

"Asesoría fiscal" y

"Marketing digital".

UPCT

¡Sigue los enlaces! :)

https://www.enae.es/landings/derecho-a-crecer/?_adin=02021864894
https://www.um.es/web/cursosdeextension/-/comienzan-los-cursos-2024/1.0
https://servicioestudiantes.upct.es/extension-universitaria/cursos-de-verano
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  ...y los plazos siguen
abiertos 

¡Sigue los enlaces! :)

Hasta el 13 de septiembre 2024
Para alumnos desde Educación Infantil
Requisitos de carácter económico 
www.educacionfpydeportes.gob.es

https://bonoculturajoven.gob.es/
https://vivienda.carm.es/
https://www.educacionfpydeportes.gob.es/servicios-al-ciudadano/catalogo/general/05/050140/ficha/050140-2024.html
https://www.transportes.gob.es/transporte_terrestre/verano-joven


Síguenos en las redes sociales del
Ayuntamiento:

@aytotorrepacheco

@TPacheco_Ayto

Ayuntamiento de Torre Pacheco

TorrePacheco.es

ACTIVANDO JUVENTUD

#JUVENTUDTORREPACHECO

http://es-es.facebook.com/TorrePachecoAyuntamiento/
http://www.instagram.com/aytotorrepacheco/?hl=es
https://www.torrepacheco.es/
http://twitter.com/TPacheco_Ayto?ref_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Eauthor

